
EMENTA:  REQUER  ESCLARECIMENTOS  DO  PREFEITO

SOBRE  O  PARQUE  ECOLÓGICO  ANGELO

RINALDI  –  HORTO  MUNICIPAL,  CONFORME

ESPECIFICADO. 

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO a situação lamentável de abandono do Parque Ecológico  ngelo

Rinaldi  –  Horto Municipal  e  a  falta  de  transparência  da Prefeitura  sobre a  área  em questão,  SOLICITAMOS as

seguintes informações, incluindo os documentos que pautem as respostas.

DESTACAMOS que desde janeiro de 2017, estamos realizando requerimentos (Nº

156, Nº 164, Nº 655 e Nº 660) sobre o Horto Municipal e nenhuma AÇÃO OU MEDIDA EFETIVA foi tomada até o

momento.

 

1- Quais medidas EFETIVAS estão sendo tomadas para a recuperação do Parque

Ecológico  ngelo Rinaldi – Horto Municipal?

 

2-  Qual  o  Plano  de  recuperação  do  Parque  Ecológico  “  ngelo  Rinaldi  -  Horto

Municipal  no  Palácio  Rio  Branco?  Favor  encaminhar  o  plano  detalhado,  incluindo  o  cronograma,  investimentos,

responsáveis técnicos etc.

3- Qual a composição  do Grupo de Trabalho ou Comissão responsável pelo Parque

Ecológico Botânico  ngelo Rinaldi?

4-  Qual  o  cronograma  de  trabalho  para  a  implementação  das  providências  para

preservação, conservação e recuperação do Parque Ecológico Botânico  ngelo Rinaldi? 

5-  Já  houve  alguma  tentativa  de  parceria  público  privada  e/ou  acordo  de

compensação ambiental de empreendimentos construídos na região?

 



6- Qual  o valor estimado para realizar  a recuperação da área em questão? Favor

encaminhar os estudos e valores estimados pela Prefeitura.

7- Está sendo realizado um controle e rastreamento efetivo das mudas que são doadas

para  o  Horto  Municipal,  sendo  que  grande  parte  são  de  compensações  ambientais?  Favor  encaminhar  cópia  dos

documentos de controle.

 

8- Qual o sistema de gestão que é utilizado no Horto Municipal? Favor encaminhar

detalhes sobre o sistema.

9-  Existe  um relatório  mensal,  semestral  ou  anual  dos  serviços  gerais  do  Horto

Municipal, incluindo entradas, saídas e perda de mudas? Se sim, favor encaminhar o mesmo.

10- Qual é o processo e os padrões utilizados para o controle de qualidade das mudas

que são recebidas no horto? Favor encaminhar as especificações técnicas e o modelo dos laudos de recebimento das

mesmas.

11- Existe um banco de sementes nativas? Se sim, favor detalhar como é realizado o

monitoramento, produção etc.

12- Qual foi o número total de mudas que entraram no Horto Municipal nos últimos

4 anos? Favor encaminhar a localização do plantio das mesmas. Doações, compensações ambientais etc.

13-  Quantas  mudas  foram  doadas  aos  munícipes  ou  grupos  de  plantio  para

arborização de vias públicas e em áreas verdes públicas? Favor detalhar.

14- Quantas mudas de horto foram plantadas pela Prefeitura em vias públicas e áreas

verdes públicas? Favor detalhar.

15- As questões relacionadas à infraestrutura (CLU e DAERP), tais quais:  esgoto,

caixa contenção, despejo de lixo e entulho. Já foram resolvidas? Se sim, favor encaminhar relatórios.

16-  Existem edificações  que  estão  abandonadas  e  deterioradas  dentro  do  Parque.

Quais medidas estão sendo tomadas para a manutenção das mesmas?

17- Qual é o planejamento habitacional para a area do parque/horto?

SOLICITAMOS também o mapa em formato digital - PDF do perímetro do parque,

incluindo a localização dos equipamentos, edificações, corpos de água etc.  

DESTACAMOS que uma cópia deste requerimento será encaminhada ao Grupo de

Atuação Especial do Meio Ambiente (GAEMA) do Ministério Público do Estado de São Paulo.



REQUEREMOS na forma regimental, depois de ouvido o egrégio plenário, que seja

encaminhado o presente  ao Excelentíssimo Senhor Prefeito  Municipal,  Duarte  Nogueira,  para  que,  dentro de suas

atribuições, promova junto a quem de direito, as informações, os dados e documentos solicitados neste requerimento. 

Sala das Sessões, 06 de maio de 2021.

MARCOS PAPA
Vereador - CID 
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